

peu solide, que dans les divers scrutins qui ont eu lieu jusqu'à aujourd'hui il a eu contre lui la majorité, il n'est pas du tout certain qu'il puisse donner un corps à cette résolution. La question est plus grave au municiope de Rome. Les catholiques ont fait, en attaquant le prince Colonna, qui avait manqué gravement au pacte qui l'avait porté au Capitole comme maire, la concentration des opposants, les gris, catholiques mêlés d'anarchisme, les blancs, monarchistes italianisimes, et les rouges qui sont les radicaux républicains et socialistes. Les assesseurs catholiques, qui ont donné leur démission, seront remplacés par des assesseurs libéraux, ce qui annulera pratiquement l'influence prise par les catholiques.

DON ALESSANDRO.

POUR CEUX QUI VONT MOURIR

SUR le bateau qui me transporta pour la première fois en Amérique, j'avais pour voisin de cabine un vieux religieux naufragé de la *Bourgogne*. Un soir, sur le pont, il me raconta le drame où il faillit périr, abandonné sur une épave, à la merci des flots.

Ce fut horrible l'instant suprême où le commandant du navire annonça que tout était fini et qu'il fallait se préparer à mourir. Des Pères Dominicains, providentiellement à bord, donnèrent l'absolution générale au milieu des pleurs et des hurlements, puis le vaisseau tournoyant sur lui-même s'engouffra dans l'abîme.

Cette scène me revient parfois à mon souvenir, lorsque avant de monter à l'autel ma pensée se porte sur les âmes perdues et esseulées de ceux qui vont mourir pendant la journée, dans l'oubli ou la haine de Dieu.

J'ai froid au cœur quand je pense à leur sort. Des milliers de pauvres pécheurs, nos frères en Jésus, meurent chaque jour, et il en est beaucoup pour qui les abords du tombeau ne sont parfumés d'aucune prière et qui décident de leur sort éternel sans en avoir conscience.

S'il avait été en notre pouvoir de sauver les victimes du fléau humain dont je parlais tout à l'heure, nous n'aurions pas bronché, au risque de notre vie, nous nous serions élancés à leur secours.

Pourquoi oublier, pourquoi, refuser de porter assistance aux âmes naufragées, menacées de s'engloutir dans